



Communiqué de Presse, 17 Juillet – Bois-le-Roi

Bois-le-Roi célèbre la Fête nationale dans une ambiance guinguette festive et chaleureuse

Ce dimanche 13 juillet, la commune de Bois-le-Roi a rassemblé plus de 250 personnes dans le parc de la mairie pour une soirée Guinguette placée sous le signe de la convivialité, à l'occasion de la célébration de la Fête nationale.

Dès 19h, familles, amis et voisins se sont retrouvés pour partager un moment festif autour d'un programme pour tous : food-trucks gourmands, buvette, photobooth, espace pique-nique, stand de jeux de société animé par l'association du Barbacot... Sans oublier le karaoké, qui a permis aux plus audacieux de donner de la voix avant que la piste de danse ne prenne le relais.

Malgré une brève averse autour de 22h, la fête ne s'est pas interrompue : les participants, toujours aussi nombreux et enthousiastes, ont poursuivi la soirée dans la bonne humeur, sous les guirlandes lumineuses et au rythme des musiques festives.

Dans une ambiance tricolore, cette soirée a su recréer l'esprit du traditionnel bal populaire du 14 juillet, offrant à toutes et tous un véritable moment de partage.

La municipalité de Bois-le-Roi tient à remercier chaleureusement les food-trucks, l'association du Barbacot, les prestataires, ainsi que les agents municipaux mobilisés pour l'organisation de cet événement. Un grand merci également au public pour sa présence, son énergie et sa bonne humeur, qui ont largement contribué au succès de cette belle soirée.

Les futurs rendez-vous festifs organisés à Bois-le-Roi sont accessibles sur ville-boisleroi.fr.